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Beantwortung der Anfrage AF-0073/2010 

Sehr geehrter Herr Albrecht, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1.: 
In beiden Ortsteilen ist die Grundstücksproblematik noch nicht abschließend geklärt. 
 
Die Metallwippe als einziges Gerät auf dem Spielplatz in Neuenhof musste 2007 wegen 
starker Sicherheitsmängel abgebaut werden. Sicher wäre die bestehende Spielfläche 
“Spielplatz Im Park” für diesen Ortsteil eine denkbare Möglichkeit. 
 
Für Stedtfeld wird es bezüglich der in Frage kommenden Grundstücke mit der 
Bürgermeisterin und den entsprechenden Fachämtern und dem Ortsteilbürgermeister einen 
Termin vor Ort geben. 
 
Zu 2.: 
Wir beabsichtigen auch in diesem Jahr Mittel aus der Infrastrukturpauschale gemäß § 21 
ThürKitaG für die Errichtung neuer Spielplätze und deren Werterhaltung zu verwenden. 
 
Vorbehaltlich des entsprechenden Beschlusses des Jugendhilfeausschuss werden dabei die 
Ortsteile Neuenhof und Stedtfeld Berücksichtigung finden. 
 
Zu 3.: 
Selbstverständlich werden in die Planungen bezüglich der Ausstattung der einzelnen 
Spielplätze die jeweiligen Ortsteilräte mit einbezogen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 


